

福祉系大学経営者協議会

令和2年度第1回就職委員会意見交換会が開催されました

令和2年9月10日(木)に「第1回就職委員会意見交換会」をZOOMによるオンライン形式で開催し、11大学21名にご参加いただきました。

まずは、株式会社マイナビ メディカル情報事業部 企画広報統括部 九州企画広報部の部長 小田 浩史様に話題提供として「アフターコロナ時代を見据えた就職支援対策等について」と題して、お話いただきました。コロナ禍における雇用市場環境の変化や採用側と学生の動向、またアフターコロナ時代における採用側と学生の動向予測について、アフターコロナ時代を見据えての就職支援についてなど様々なデータや調査に基づきご講話いただきました。

次に、「コロナ禍での各大学における就職支援の状況について」「コロナ禍でのインターンシップの現状について」意見交換を行いました。就職相談、面接練習の方法、対面による就職支援との学生の理解度や反応の違い、3年次以下の学生へのガイダンス、合同説明会の開催方法やインターンシップの状況など、各大学の現状や課題について共有しました。

今回初めてオンライン形式で行いました。多くの方にご参加いただき、限られた時間ではありましたが、コロナ禍における就職支援等について情報共有でき、大変有意義な意見交換会となりました。